

► MERCREDI 20 OCTOBRE 2021

France

Amérique »

Moyen-Orient»

International»

Religion »

Axe du mal»

Nos auteurs

Home / International / Reste du Monde / Algérie / Les cadavres français sur la conscience du FLN

Publiez un commmentaire

Les cadavres français sur la conscience du FLN

PUBLIÉ PAR MANUEL GOMEZ LE 19 OCTOBRE 2021



Pour la totalité de l'année 1961, 308 cadavres de « N.A. » sont passés par l'IML, la plupart exécutés par le FLN dans sa guerre contre les Messalistes.

Sur la totalité de ces 308 cadavres de « N.A. » dénombrés au cours de toute l'année 1961 34 retrouvés dans la Seine ou la Marne notamment étaient des harkis, des partisans de la France, ou des membres du MNA, une des méthodes d'assassinat du FLN consistant à noyer ses opposants.

Pour soutenir Dreuz.info, cliquez sur ce lien : <u>Dreuz</u>, et indiquez le montant de votre don.

Tous les chiffres cités, de 200 à 300 cadavres et plus de 2000 blessés, sont totalement faux, et cela est prouvé. Même les chiffres proposés par Eric Zemmour ou les analyses offertes sur « Le rigaro » (une quarantaine de morts).

Les milliers de participants à cette manifestation interdite du 17 octobre 1961 n'étaient pas



L'Amérique de Biden et la résistance conservatrice - mise à jour quotidienne

DREUZ.INFO EST UN MEDIA CHRÉTIEN AMÉRICAIN FRANCOPHONE, CONSERVATEUR ET PRO-ISRAÉLIEN, QUI TRAITE DE GÉOPOLITIQUE

Abonnez-vous à notre newsletter

E-mail *

Abonnez-vous à la newsletter de Dreuz pour ne rater aucun de nos articles.

Je m'abonne!

Soutenez Dreuz

Faire un don	
VISA 🚞 😁 🙃	
	Confidentions - Constition

1 sur 5 20/10/2021, 17:00

même finançaient le FLN, de gré ou de force ; alors que l'on établisse la liste de ces morts (qui n'ont été découverts nulle part) que l'on les nomme, que leurs noms soient affichés quelque part, ils avaient une identité, une famille, ils ont une descendance. Qui sont-ils ?

Depuis des années, et encore ces derniers jours, j'ai témoigné sur Riposte Laïque, Dreuz.Infos, L'Aurore.overblog et sur les réseaux sociaux, sur ce « mensonge d'Etat » qui était célébré les 17 octobre sur le soi-disant massacre de 1961.

J'ai affiché les conclusions du « Rapport officiel de la commission d'enquête » réclamée par Lionel Jospin et le ministre de l'Intérieur, Jean-Pierre Chevènement, remis en 1998.

Je me suis permis d'adresser ces articles directement au président de la République, à l'Elysée, comme je l'avais également fait pour François Hollande.

Nous avons nos morts, les milliers d'européens, français et arabes, massacrés à El Alia, à Melouza, avant et après le 18 mars 1962, à Oran, le 5 juillet et les dizaines de milliers de harkis. Tous ont une identité, leurs noms sont gravés dans le marbre ou sur les tombes.

Nous avons les noms des millions de morts des deux guerres (14/18 et 39/45), à part celui du soldat inconnu « qui dort sous l'arche immense ».

Pourquoi la liste de ces 200 à 300 morts n'existe pas ou n'a jamais existé? Ne serait-elle pas la preuve officielle de ce « massacre »? Bien entendu la raison est connue : il serait trop facile d'établir les dates exactes de tous ces morts et constater qu'ils n'ont pas été « massacrés » par la police ce 17 octobre 1961.

Il y a toujours un arabe de service qui traverse l'un des ponts de Paris pour déclarer, devant les micros des télévisions, avec des sanglots dans la voix « Mon pauvre père est mort, assassiné ici-même par des policiers et son cadavre jeté dans la Seine ».

Son « pauvre père » est mort certes, trois mois avant ou six mois après ce 17 octobre, et probablement enterré quelque part dans le « bled » en Algérie.

Certaines « absurdités » prononcées sur LCI samedi soir par un Roland Cayrol qui a vu des Arabes jetés vivants dans le fleuve par la police alors qu'il était l'un des responsables d'un mouvement d'étudiants de gauche et qui de plus était en contact avec le FLN notre ennemi en temps de guerre. Cela ne s'apparente- t-il pas à de la trahison ?

J'avais espéré que le président Macron puisse être sensible à mon témoignage, et à celui des diverses commissions d'enquêtes. Qu'il aurait pu, pour le moins, à défaut des autres Présidents de la République Française, faire entreprendre des recherches dans les archives à sa disposition.

Mais non, une fois encore (après les « crimes contre l'humanité de la colonisation), il a choisi « d'humilier » la France, d'accuser la « République » et affirmer ainsi que la police de notre pays, de son pays, avait commis « des crimes inexcusables ».

Aimez-vous la France, Emmanuel Macron ?

Reproduction autorisée avec la mention suivante : © Manuel Gomez pour Dreuz.info.

PS: Voici le lien concernant le rapport (53 pages) réclamé par le premier ministre Lionel Jospin (socialiste) sur le « massacre » du 17 octobre 1961 et la preuve qu'il s'agit bien d'un mensonge d'Etat. https://www.vie-publique.fr/sites/default/files/rapport/pdf/984000823.pdf

Abonnez vous sans tarder à notre chaîne Telegram au cas où Draiz serait censuré, ou son accès coupé. Cliquez ici Draiz.Info.Telegram.

Inscrivez-vous gratuitement pour recevoir chaque jour



MANUEL GOMEZ

Manuel Gomez est né à Alger (Bab-el-Oued) le 17 novembre 1931.

Engagé par Albert

Camus, à l'âge de 15 ans, comme pigiste à « Alger Républicain », Manuel Gomez a poursuivi sa carrière comme rédacteur dans les quotidiens « La Dépêche d'Algérie », puis à Paris à « L'Aurore » et « Paris-Turf.

Il a été chef de rubrique au « Méridional » de Marseille. et rédacteur en chef de « Midi-Magazine » à Nice.

Gomez a été le proche collaborateur de M. Georges Bidault, dernier président, après Jean Moulin, du Conseil National de la Résistance et dernier responsable de l'OAS, après l'arrestation du général Salan, et rédacteur en chef du Bulletin National du CNR/OAS « France Presse-Action » en 1961. Après 1995, il a écrit et publié 21 livres, tous en vente sur Amazon, y compris le dernier « Et si je revenais... » paru cette semaine. »

Lauréat du « Prix Véritas » 2015 pour son livre « J'accuse De Gaulle ».

Les articles les plus lus sur Dreuz

« Pétain et les juifs » : le rabbin Alain Michel, dont s'inspire Zemmour, tranche la question

Le Somalien qui a poignardé à mort David Amess dans une église de l'Est de l'Angleterre

Eric Zemmour a (presque) effacé la pandémie

Des militants woke tentent, sans succès, de « Cancel » la légende hollywoodienne Clint Eastwood

Zemmour recadre BHL sur les juifs

Les problèmes du candidat Zemmour

Les Juifs, pour ou contre Zemmour?

Ce que nous apprend la chute de l'Australie

Le féminisme et la chute de l'Occident

« Vous les juifs, vous n'êtes pas Français » — Marre d'être victime, obligé de déménager, le jeune couple juif s'en va

Derniers commentaires

i love the usa sur <u>Mais pourquoi Sir David Amess a-t-il</u> été assassiné?

i love the usa sur <u>L'offensive médiatique contre la</u> <u>défense des frontières européennes s'intensifie.</u>

Adresse e-mail *

Envoyez

Dreuz ne spam pas ! Votre adresse email n'est ni vendue, louée ou confiée à quiconque. L'inscription est gratuite et ouverte à tous

☑ Être notifié ▼



14 COMMENTAIRES

le plus ancien en premier ▼



Manuel Gomez, merci pour cette rectification.

Effectivement, quels sont les noms de ces morts?

Emmanuel Macron est en campagne.

Tout ce qui peut lui amener des voix est bon à prendre.

Même s'il faut mentir et salir des gens.

> Répondre



i love the usa

🕲 1 jour plus tô

Le pire c'est que Macron accuse la France de crime contre l'humanité alors que ce sont précisément les Français d'Algérie qui ont été victimes d'un génocide .

→ Répondre



SCG06

O 22 heures plus tôt

Rapport Jospin de 1998 très explicite, la gauche est très forte pour réduire les chiffres de une année sur une journée !!

https://www.vie-publique.fr/sites/default/files/rapport/pdf/984000823.pdf

Répondre



i love the usa sur <u>Mais pourquoi Sir David Amess a-t-</u>il été assassiné?

i love the usa sur <u>La « théorie critique de la race »</u> enseigne que ce n'est pas bien d'être blanc et que vous devez en avoir honte

i love the usa sur <u>La France va voter sur le grand</u> remplacement de la civilisation occidentale

i love the usa sur <u>L'offensive médiatique contre la</u> défense des frontières européennes s'intensifie. Première partie

FRANCOISE GIRAUD sur <u>Mais pourquoi Sir David</u> <u>Amess a-t-il été assassiné ?</u>

Rave sur <u>BHL-Zemmour</u> : <u>devoir de mémoire contre</u> <u>devoir d'histoire</u>

i love the usa sur <u>La « théorie critique de la race »</u> enseigne que ce n'est pas bien d'être blanc et que yous devez en avoir honte

Rave sur <u>Mais pourquoi Sir David Amess a-t-il été</u> <u>assassiné ?</u>

Ghysly44 sur <u>La France va voter sur le grand</u> remplacement de la civilisation occidentale

Ghysly44 sur <u>Les cadavres français sur la conscience</u> du FLN

Marlowe sur <u>Eric Zemmour a (presque) effacé la</u> pandémie

Winston sur <u>L'offensive médiatique contre la défense</u> des frontières européennes s'intensifie. Première partie

Bernadette sur <u>Mais pourquoi Sir David Amess a-t-il</u> été assassiné ?

Articles récents

<u>Un an après la décapitation de Samuel Paty, l'islam</u> <u>barbare continue a ronger la France</u>

Mais pourquoi Sir David Amess a-t-il été assassiné ?

<u>BHL-Zemmour</u>: <u>devoir de mémoire contre devoir</u> <u>d'histoire</u>

L'offensive médiatique contre la défense des frontières européennes s'intensifie. Première partie

Le « wokisme » est le dévoiement du progrès

Goldnadel: Le Crif reprochait à Marine d'être fille de Jean-Marie, voilà qu'il reproche à Zemmour d'être fils de juifs

Correction : Le gouvernement canadien n'a pas envoyé à ses employés une note de service menaçante

Les cadavres français sur la conscience du FLN

La « théorie critique de la race » enseigne que ce n'est pas bien d'être blanc et que vous devez en avoir honte

<u>Un pass sanitaire sous forme de carte Pokémon :</u> <u>attrayant, mais est-ce bien raisonnable ?</u>

<u>France : il y a un an, un islamiste décapitait le</u> professeur Samuel Paty

La France va voter sur le grand remplacement de la civilisation occidentale

Gilles-William Goldnadel: « Entre la France et

uer comez, aucun ue ceux que vous avez mierpeie ne vous reponara parce que tous savent ia vérité, tous savent que le montage qu'on sert aux Français chaque année est une ignominie.

pas le moindre des coupables de la manipulation mais il a l'œil rivé sur les votes **Gérard Pierre**

poten « algéro-français ». ☑ Répondre à Hagdik ⊙ 18 heures plus tôt

 ${\stackrel{R\text{(pond)}}{\text{chem}}} \text{ $\text{m$\'ethode constitue ce que dans toutes les officines politiques,} \dots \text{ de}$ l'extrême gauche à la droite qui s'excuse en permanence de n'être point de gauche, ... on nomme Realpolitik!

Même, si au début, ce concept s'appliquait à la politique étrangère, il a fini par s'adresser aussi aujourd'hui à l'étrange politique!

... Et c'est bien contre ça, entre autres, que se bat Éric Zemmour!

Répondre



Eslafin

16 heures plus tôt

« Les cadavres français sur la conscience du FLN »

Les cadavres français ne pèsent absolument pas sur la conscience du F.L.N., je vous l'assure!

Répondre



poseïdon

Répondre à Eslafin O 6 heures plus tôt

J'avais 20 ans en 1960, j'ai eu la chance de ne pas aller en Algérie faire une guerre qui ne me concernait pas, mais j'ai suivi les évènements de près, et je peux vous dire que les cadavres FLN ne pèsent pas non plus sur la conscience des français de cette époque, de même que les cadavres de l'holocauste ne pèsent pas sur la conscience des allemands de maintenant.

Répondre



Fleur de Lys

🔾 Répondre à poseïdon 🕚 1 heure plus tôt

Comparaison ne vaut pas raison.

La mort de terroristes ne doit jamais peser sur aucune conscience.

→ Répondre



poseïdon

😡 Répondre à Eslafin 🕚 4 heures plus tôt

Pas plus que les cadavres fin ne pèsent sur celle des anciens militaires de cette époque.

Répondre



poseïdon

Répondre à Eslafin 🕓 4 heures plus tôt

Pas plus que ceux du FLN ne pèsent sur celle des soldats français.

→ Répondre



poseïdon

🔾 Répondre à Eslafin 🕚 4 heures plus tôt

Le contraire serait bien surprenant.

Répondre



Phoenix

Macron est un inculte qui s'est fait une spécialité de pleurnicher.

Répondre

équilibrée »

Le gouvernement canadien menace de sanctions les employés fédéraux qui écrivent « Let's Go Brandon

En retirant les troupes françaises, Macron laisse le Mali aux mercenaires russes, et ruine sa déjà piteuse politique étrangère

 $\underline{\text{Un jeune sur cinq ne condamne pas le meurtre de}}$ Samuel Paty. Tout va bien.

Le CHUV et l'EPFL ont découvert un anticorps super puissant

Les Écologistes contre la modernité – Le procès de Promothée, de Ferghane Azihari

Quand le Hamas pend des Palestiniens, où sont les militants des droits de l'homme ?

Zemmour recadre BHL sur les juifs

Sélectionner un mois

20/10/2021, 17:00 4 sur 5



M. Gomez, je suis heureux que ayez apporté de nouveau votre contribution pour clarifier tres exactement la verité sur ces 300 faux morts jamais nommés. Sur tous les sites qui ont evoqué ce jour du 17 oct 1961 et les 300 NA massacrés par la police, à chaque fois je suis intervenu pour denoncer ce mensonge et donner la vraie version, la votre que j'ai toujours cité en référence et je continuerai car il n'est pas possible que l'état continue à mentir comme sur bien d »autres sujets

Répondre



Comment encore voter pour un homme qui n'aime pas son pays ni ses habitants? Pourquoi encore les culpabiliser? Personnellement je n'en peux plus de ces hommes et femmes politiques qui ne pensent qu'à leur poste avant de penser au bien du peuple? Merci à Dreuz de nous ouvrir les yeux bien que mes illusions ont disparu depuis bien longtemps, j'espère encore (et oui je reste une enfant au fond de moi) en un homme ou une femme providentielle qui saura redonner un sens à notre vie !!!!!!

→ Répondre



Abonnez-vous à Dreuz – c'est gratuit et ça rapporte gros !

Le site Dreuz.info

Nos auteurs

Nous contacter

© Copyright Dreuz.info



5 sur 5